

1 800 Centraméricains arrivent à la frontière du Mexique avec les États-Unis



Mexico, 6 février (RHC)- Une première caravane de migrants centraméricains en provenance de centres d'accueil du gouvernement mexicain sont arrivés à bord de bus, à la localité de Piedras Negras, dans l'état de Coahuila, frontalière avec la ville texane de Eagle Pass, aux États-Unis.

L'arrivée de ce groupe, formé de 1 800 personnes intervient après les plus récentes menaces du président nord-américain Donald Trump d'empêcher que de nouvelles caravanes entrent en territoire étasunien et avec son annonce de l'envoi de plus de troupes à la zone frontalière avec le Mexique.

Le Secrétaire au gouvernement de Coahuila, José María Fraustro, a signalé que cette localité frontalière n'est pas en mesure d'accueillir une telle vague de migrants comme le sont les deux Laredo, l'une dans l'État de Tamaulipas et l'autre au Texas, aux États-Unis.

Ces 1 800 migrants doivent séjourner à Piedras Negras jusqu'à l'obtention de l'asile en territoire étasunien. S'ils n'ont pas de chance auprès des autorités étasuniennes, ils risquent d'être renvoyés à leur pays d'origine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/182810-1-800-centramericains-arrivent-a-la-frontiere-du-mexique-avec-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba